



Stress hydrique : les walis et les gouverneurs appelés à intervenir

Stress hydrique : les walis et les gouverneurs appelés à intervenir Dans le cadre d'une mesure préventive destinée à éviter une crise hydrique imminente, Abdelouafi Laftit, ministre de l'Intérieur, a invité les walis des régions et les gouverneurs des préfectures et provinces à adopter une série de mesures «empreintes de rigueur» pour la rationalisation de l'exploitation des ressources en eau. Ces mesures portent, entre autres, sur la lutte contre la déperdition des ressources hydriques via la recherche des fuites dans les canalisations des opérateurs de production et de distribution, l'interdiction de l'arrosage des espaces verts et jardins publics, le nettoyage des voies et des places publiques par l'usage d'eau, et le remplissage des piscines publiques et privées plus d'une fois par an. Il est également prévu d'appliquer des mesures répressives à l'encontre des contrevenants. Le 29/12/2023 Source web par : leseco